

## 通信コーナー

2016.12.01

今年も残すところ1カ月となりました。11月の東京に雪が降り54年ぶりとか、今までにないことが起っています。今年の冬は訪れが早く、厳しい寒さとなりそう。それと東日本と西日本の天候が偏西風の気分で大きく違ってきて東日本は寒いが西では暖かいとか・・・。

イギリスのEU離脱に続き、アメリカ大統領にトランプが選ばれました。日本のメディアはヒラリー・クリントンが当選するものと決め付けて、その線に沿って物事が進められてきていたようです。メディアの一部の人でアメリカの現場で取材していた人はトランプの勝利と言っていました。私の別の情報源の人達もトランプだと予想していた。少しつきつめて取材すれば分かっていたことなのに、日本のマスメディアは横一線でしか報道いたしません。どこも同じような内容しか流さず、各局に大きな違いはありません。大手新聞やテレビのニュースばかりを見ていると、世界の苛烈な情報戦やプロパガンダが起っていることが見えてきません。今回の大統領選挙は日本政府も一部官僚の読みに従って行動していたようです。選挙期間中の9月に訪米した時、安部首相はヒラリーとだけ会談しトランプとは会談しなかった。ヒラリーが大統領になるものとして日本国は行動していたこととなります。選挙結果を見てビックリして、取るものも取らずにトランプに11月17日に、いの一歩に会談を持つことが出来たのは凄いなと思う。今までは敵の候補を応援していたように見られている人が即お祝いにかけてくれる。こんなうれしいことはない。されど、中身は何ひとつ見えてきませんが、TPPのことはしっかり話し合えたのでしょうか、就任日にTPPの離脱を宣言すると言っていますので、どうなりますやら。

今年の年末調整からマイナンバーを記す必要があります。しんどい制度ですが、この決められた法律に基いてきちんとすることが求められます。出来ない事業所は取引からハズされてきますので、頑張って対応して下さい。何にでも対応できますよと言えるだけの力をつけましょう。